

BülentBülbül bewies eine ruhige Hand

Billard Spieler des BC Colours wurde Verbandsmeister

Seinen Heimvorteil wusste Bülent-Bülbül bestens zu nutzen. Der Spieler des Poolbillard-Oberligisten BC Colours Benrath sicherte sich auf den heimischen Tischen im Vereinshaus an der Reisholzer Werftstrasse den Titel des Einzel-Verbandsmeisters. Dieser wurde im Format „14 und 1 endlos“ ausgespielt. Dabei bekommt man für jeden versenkten Ball einen Punkt. Die Partie geht solange, bis dem Spieler ein Feuer unterläuft.

Bülbül war beim zweitägigen Turnier von Beginn an in guter Form. In der ersten Runde setzte er sich gegen Dominik Gellhaus (PBC Wuppertal) mit 125:118 durch. Dem folgte ein 125:106 gegen Genco Iseri von der PSG Köln.

Damit zog Bülbül in die Runde der letzten Sechs ein, die nun im Modus "Jeder-gegen-jeden" antraten. Dabei

setzte sich Bülbül zunächst gegen seinen Colours-Vereinskollegen Holger Herbertz deutlich mit 125:78 durch.

Im Anschluss daran gab es eine faustdicke Überraschung, als Drittliga-Spieler Bülbül den Bundesliga-Akteur Matthias Blehs (BC Bergisch Gladbach) klar mit 125:63 abfertigte.

Dem folgte im dritten Duell ein 125:116 gegen Jürgen Wulf vom PBC St. Augustin. Im vorletzten Match traf Bülbül erneut auf Vortagsgegner Dominik Gellhaus, der dem Benrather diesmal mit 102:125 unterlag.

Im finalen und entscheidenden Spiel ließ Bülbül gegen den Bundesliga-Akteur Sebastian Bibrach (PBC Hürth-Berenrath) eine zweite große Überraschung folgen, als er diesen deutlich mit 125:40 in die Schranken verwies. O. S.